

## **COVID-19 – FRUEHAUF APPORTE SON CONCOURS**

Chers clients, chers partenaires, chers collaborateurs,

Dans le combat que livre la nation à ce mal invisible et d'un nouveau genre, la société Fruehauf apporte son concours à l'effort en soutenant les combattants de la première ligne : nos héroïques personnels soignants.

Nous avons fait don de 400 masques et de 50 combinaisons à usage unique à la direction départementale de la santé publique.

Prenez soin de vos proches, portez-vous bien !

**La direction.**